

JULIO 22

COMENTARIO A LOS ANÁLISIS DE AGUA DE JULIO 2022

Rita Rodríguez, Técnico de Medio Ambiente

LABORATORIO PRODESTUR  
Ctra. De Riaza 4 – 40003 Segovia

Bol. Análisis: **22-07-0231-0**

El análisis de marzo corresponde al punto de muestreo del **Grifo del Ayuntamiento** y es **ANÁLISIS DE GRIFO**.

Todos los parámetros analizados dan resultados correctos. El análisis de bacterias en el agua (Coliformes y Escherichia) es 0, lo que indica **que el agua está desinfectada**; en este caso el cloro está en **0,33**, lo cual es óptimo ya que el ideal es entre 0,3 y 0,6.

Los cuatro siguientes parámetros (olor, sabor, color, turbidez) están muy correctos. En todos ellos el valor obtenido es nulo o muy bajo, lo que indica una transparencia muy correcta. En esta época veraniega cuando hay cierta turbidez puntual suele deberse a averías o a tormentas concretas.

En nuestro caso el valor medido en color es 10 y en turbidez 0,5 que son buenos resultados.

La conductividad también ofrece un valor muy bajo, 67, muy adecuado, así como el amonio.

Por todos estos resultados, el agua es considerada **APTA PARA EL CONSUMO HUMANO**, lo que significa que cumple todas las características sanitarias, tiene buena calidad y puede consumirse sin ningún riesgo para la salud.

Ortigosa del Monte, 2 de agosto de 2022

Rita M.<sup>a</sup> Rodríguez, Técnico de Medio Ambiente de la Mancomunidad de la Mujer Muerta